



LA ACTUALIDAD DE JEREZ
ANÁLISIS La corrupción en Marbella deja un 'agujero' de 255 millones de euros

Los concesionarios invertirán 60 millones en la Ciudad del Automóvil

Una treintena de empresas del sector participarán en este proyecto único en España. Tendrá zonas comerciales, concesionarios, un centro de formación y un circuito de pruebas



Estadista la cuenta entre otros que Algeciras, el proyecto de la Ciudad del Automóvil en Jerez, con una inversión de 60 millones de euros, en la que se incluye la construcción de la gran pista de carreras de vehículos de motor. Será un espacio urbano y se incluirá un centro de formación y un centro de pruebas. El proyecto se divide en tres fases. La primera es la construcción de la pista de carreras de vehículos de motor. La segunda es la construcción de un centro de formación y un centro de pruebas. La tercera es la construcción de un centro de formación y un centro de pruebas.

El PSA acusa a la alcaldesa de mentiras y estudia acciones legales contra ella
«Es como que el Tribunal de Cuentas nos tiene vigilados»
El PSA08 responde que Juan Román se contradice

La opción de renovar por el Xerez Deportivo ha dejado de ser una prioridad para Yordi
El delantero libanés tiene ofertas que debían de que ha recibido del conjunto zarzino
La entidad zarzina se ha ofrecido únicamente una temporada más una segunda opcional

Un informe señala que los jerezanos viven hasta seis años menos
Asegura que actúan los más factores de riesgo
En el caso de las mujeres se habla de hasta cinco años menos

El PSA08 responde que Juan Román se contradice

E. ESTEBAN JEREZ

La ciudad japonesa de Kiyosu se unirá así con Jerez a una lista de ciudades de España, desde que el alcalde de dicha localidad, Shōzō Kato, y la regidora jerezana, Mercedes San Román, acordaron que se celebrara el convenio de hermanamiento en 2004.
En ese año que Pilar Sánchez recibió el encargo de redactar el convenio, después de firmar un primer borrador, en consejo de la ciudad. La colaboración y hermanamiento de Kiyosu y Jerez, a través de la educación cultural, deportiva, el turismo y en la vida social de ambas ciudades. Pilar Sánchez expresó que esta iniciativa muestra reconocimiento al vecino y la preocupación de ambas ciudades y de sus habitantes, mientras que el alcalde de Kiyosu, en un momento de las reuniones de la asociación.

Así, acordando el 7 de julio de 2004 el convenio de hermanamiento de las ciudades de Kiyosu y Jerez, con la finalidad de fortalecer la colaboración y hermanamiento de ambas ciudades y de sus habitantes. Por su parte, la alcaldesa de Kiyosu, la señora Kato, en un momento de las reuniones de la asociación, expresó su satisfacción por el convenio de hermanamiento de las ciudades de Kiyosu y Jerez, y por el convenio de hermanamiento de las ciudades de Kiyosu y Jerez.

En sólo el comienzo
El alcalde Shōzō Kato, acompañado de una delegación de personas en representación del Ayuntamiento, el ayuntamiento de Kiyosu, así como un representante de la ciudad de Jerez, para la firma del convenio de hermanamiento de las ciudades de Kiyosu y Jerez, en un momento de las reuniones de la asociación, expresó su satisfacción por el convenio de hermanamiento de las ciudades de Kiyosu y Jerez, y por el convenio de hermanamiento de las ciudades de Kiyosu y Jerez.

Un incendio obliga a desalojar un edificio del Puerto de San Pedro
Jerez
Avanza la inversión de 1,5 millones de euros en el edificio de San Pedro

Economía
El Banco de España dice que la crisis puede durar más de lo esperado/38

Ambas ciudades realizarán intercambios culturales de niños
Jerez atesora una larga tradición en este tipo de convenios

La ciudad japonesa de Kiyosu firma el convenio que confirma el hermanamiento y que les permitirá mantener estrechos lazos

La sexta 'hermana' de Jerez



FRATERNIDAD. Sánchez y Kato se estrechan las manos tras la firma del convenio

El convenio de hermanamiento de las ciudades de Kiyosu y Jerez, firmado el 7 de julio de 2004, establece un marco de colaboración y hermanamiento de las ciudades de Kiyosu y Jerez, en un momento de las reuniones de la asociación, expresó su satisfacción por el convenio de hermanamiento de las ciudades de Kiyosu y Jerez, y por el convenio de hermanamiento de las ciudades de Kiyosu y Jerez.

UNA MIRADA A LA PROFESIONALIDAD
CEM
ABIERTO EL PLAZO DE MATRICULA

Apúntate
CEM
ABIERTO EL PLAZO DE MATRICULA

Desalojan un edificio en Paseo de Las Delicias por un incendio

L. V. JEREZ

El edificio del Paseo de las Delicias, en Jerez, que se incendió el día 16 de julio, ha sido desalojado por un incendio que se produjo en la planta baja de un edificio de cinco plantas. El incendio se produjo en la planta baja de un edificio de cinco plantas. El incendio se produjo en la planta baja de un edificio de cinco plantas.

El incendio se produjo en la planta baja de un edificio de cinco plantas. El incendio se produjo en la planta baja de un edificio de cinco plantas. El incendio se produjo en la planta baja de un edificio de cinco plantas.

Del 1 al 31 de julio
reBAJas
rochebobois PARIS
www.roche-bobois.es
JEREZ
Arcos, 44 - 46. Tel. 956 350 068



ヘレス市の第6の姉妹都市

日本国の清須市とヘレス市は姉妹都市提携の協定書を再調印しました。

昨日、日本国の清須市はヘレスの第6姉妹都市になりました。1994年に調印されました旧清洲町とヘレス市姉妹都市提携の協定書が両都市の市長により再調印されました。

サンチェス市長は次のように話しました。「この公式訪問は家族を迎え入れたようです。わが市は清須市との絆を維持し、もっと強くし、もっと深くすることを期待していました。平等互惠の原則に則り協定書のいくつかの重要な事項は文化交流、スポーツ、教育などの活動です。相互協力関係を発表します。この永久的な相互協力は確かに両市の繁栄、それぞれの公共福祉に貢献することを確信しています」とサンチェス市長。

「2005年7月に3町が合併して新しい清須市が生まれました。この新しい状況の中でヘレスと姉妹提携を改めて調印することを考えていました。」

訪問団は加藤静治清須市長をはじめ、議長、清須市職員、一般の市民代表でした。清須市長は「より一層行政間の関係やヘレス市民と交流を深めたい。」

ヘレス市は清須市以外に、世界でほかの都市と姉妹提携しています。例えば：メキシコ国のテキライヘレスデガルシア市、フランス国のアルレス市とビアリツ市、ペルー国のピスコ市など。最近、レッド アン マル（アンダルシア州の小さい団体とモロッコ国の姉妹提携を発展する組織）に入りました。

サンチェス市長が「我が姉妹都市清須市も国際交流の経験が豊富であることを知っています。まるで両市は同じ道を進んでいるようです。この数年間、両市は成長し、発展し、もっと良く

なってきました。観光事業、市民の優しい心、文化を優先すること、フラメンコへの愛は両市の共通の特徴です。」と言いました。

最後の言葉にサンチェス市長は「都市と都市が友好的な関係を結ぶことは歴史的に意義深いものになるでしょう。本日、再調印することに大変感激し、大きな喜びをかんじています。」

調印式後、清須市訪問団はアルカサル城と馬術学校を見学。午後8時半に、アラメダ クリスティナのトリップホテルで交流会を催しました。